



Loretta Ortiz asegura que Morena no tiene conciencia de la reforma al Poder Judicial: “No se hacen como maceta”

Aseguró que es inviable aplicar la reforma con jueces y magistrados a nivel federal y local

Por Octavio Vargas



Loretta Ortiz Ahlf, ministra de la Suprema Cortes de Justicia de la Nación (SCJN) **acusó que Morena no tiene conciencia** de la carga de trabajo que tienen los jueces y magistrados, además de criticar la inviabilidad de la elección directa sin tomar en cuenta la formación y su trayectoria a nivel federal y estatal.

Durante una conferencia en la **Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP)**, la ministra dijo que **desde su punto de vista es “compleja” la reforma** que propone el presidente López Obrador derivado a que ministros y consejeros tendrán que dejar su cargo, sumado a que se **plantea una reducción de cargo sin el incremento que se destina a las instituciones**.